Woanders heißt es "Diner en blanc", wir nennen es: Bottleparty uff de Gass

*

Samstag, den 30. Juli 2022 ab 16 Uhr am Gemeindezentrum Oswaldhöhe

*

Wir laden alle Bornheimer Bürger ein,
ob
Groß oder Klein,
Jung oder Alt,
mit uns die

3. Bottleparty uff de Gass zu feiern.



Wir freuen uns auf eine festliche Tafel mit Euch und Euren Freunden.

*

Eure Ortsgemeinde Bornheim Lasst uns an einer großen Tafel gemütlich beisammen sitzen und entspannt im Kreis mit Freunden, Familie, Nachbarn und Neubürgern zusammenkommen.



Die Gemeinde stellt Biertische und Bänke zu einer schönen, langen Tafel zusammen. Alle Bürger bringen ihr Essen und ihre Getränke mit. Für die Älteren unter uns stehen in einer begrenzten Anzahl Stühle zur Verfügung.



Der Grill wird angefeuert und kann von allen genutzt werden. Die Wiese steht für ein Picknick zur Verfügung.



Für die festliche Tafel bitte mitbringen: Geschirr, Servietten, Kerzen, Dekoration und eine weiße Tischdecke. Wir bitten um eine unverbindliche
Anmeldung unter:
06734 6478 oder
dechent-hoebel@bornheim-rheinhessen.de
Natürlich darf man auch spontan
einfach vorbeikommen.



Auf der Veranstaltung werden Fotos gemacht, mit deren auch späteren Verwendung Sie sich durch den Besuch der Veranstaltung einverstanden erklären.